



## «Es la casa del pueblo»: Gutiérrez Luna se disculpa por «cascarita» con ‘El Matador’

“A quienes legítimamente les pareció inapropiado, también se les reitera respeto y se les ofrece una disculpa”, escribió.

A través de su cuenta de Twitter, Gutiérrez Luna ofreció una disculpa por el video en el que muestra como dominar un balón, junto el exfutbolista Luis Hernández, “El Matador”.

Lo anterior, tras señalar que el video se grabó de forma controlada y sin hacer daño.

“La Cámara de Diputados es la casa del pueblo. Debe estar abierta para tod@s, por eso, sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el futbol que tanto gusta al pueblo con nuestra labor”, aseguró.

El mensaje de Gutiérrez Luna llega tras compartir un clip con “El Matador”, en el que arroja un balón al futbolista.

En el clip, Hernández se echa unas cuantas dominadas y luego patea el balón hasta mandarlo a la tribuna del Pleno.

«La Cámara de Diputados es la casa del pueblo», aseguro el presidente del recinto legislativo, Sergio Gutiérrez Luna, ante las críticas por grabar una “cascarita” en pleno San Lázaro.

<https://www.24-horas.mx/2022/04/21/es-la-casa-del-pueblo-gutierrez-luna-se-disculpa-por-cascarita-con-el-matador/>